

Zimbra

hrinvest@csf.bc.ca

Fwd: dotation Anne-Hébert

De : Luc Morin <luc_morin@csf.bc.ca>

jeu., 23 avr. 2015 13:52

Objet : Fwd: dotation Anne-Hébert Pour CA et CCG**À :** Hélène Rivest <helene_rivest@csf.bc.ca>

correspondance

De: "Luc Morin" <luc_morin@csf.bc.ca>**À:** "Stéphanie Sirois" <:ssirois604@gmail.com>**Cc:** "Bertrand Dupain" <bertrand_dupain@csf.bc.ca>, "Roger Hebert" <roger_hebert@csf.bc.ca>**Envoyé:** Jeudi 23 Avril 2015 05:15:08**Objet:** Re: dotation Anne-Hébert

Bonjour Madame Sirois,

J'accuse réception de votre courriel. Je peux vous assurer que le CSF évaluera de près les besoins de l'école Anne-Hébert pour 2015-16. Le nouveau processus de dotation entériné cette année s'échelonne sur quelques semaines et n'est pas terminé. Monsieur Dupain, directeur général du CSF, explique que ;

"Comme indiqué à toutes les directions lors de la Table de gestions du 9 et 10 avril, et comme mentionné par M.Morin, les écoles n'ont reçu que la dotation de base pour l'année 2015-16. Cette dotation a été fixée selon les recommandations de représentants des directions du CSF, puis présentées à toutes, dont Mme Asselin, pour consultation. Elle représente le coeur de la dotation pour l'année à venir. Toutefois des dotations annexes viendront s'ajouter dans les prochains jours. Entre autres, s'ajouteront une dotations en services spécialisés (Education fund), une dotation supplémentaire en orthopédagogie, une dotation pour les élèves R et Q, une dotation ou financement additionnel pour le plan de réussite de l'école. Mme Asselin est informée du processus. Je suis certain qu'elle pourra vous informer davantage à ce sujet."

Je vous remercie d'avoir communiqué avec moi. Le nouveau processus de dotation recherche à mieux répartir les fonds disponibles au CSF et je peux vous assurer que l'évaluation des besoins de l'école Anne-Hébert fera partie de l'analyse de la distribution des fonds disponibles. Le processus de dotation pour 2015-16 se poursuivra pour quelques autres semaines.

Bien à vous,

Luc Morin
Conseiller scolaire du Grand Vancouver
Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (District 93)
100 - 13511 Commerce Parkway, Richmond, BC V6X 2W7
luc_morin@csf.bc.ca

De: "Stéphanie Sirois" <:ssirois604@gmail.com>**À:** "luc morin" <luc_morin@csf.bc.ca>**Envoyé:** Mercredi 22 Avril 2015 20:34:42**Objet:** dotation Anne-Hébert

Bonjour,

La direction de l'école Anne-Hébert a présenté la dotation 2015-16 de l'école Anne-Hébert hier soir. Je

comprends qu'il y a des moyens mis en place pour que l'école fasse la demande d'augmentation. Par contre, j'ai été complètement choqué de voir à quel point la dotation a été coupée de cette année.

J'ai deux points très importants à partager avec vous et j'espère que vous prendrez ces points très sérieusement, comprendrez comment critique est la situation et communiquerez effectivement ces points pour un changement immédiat et à long terme.

1. La dotation pour Anne-Hébert doit absolument être augmentée. Voici pourquoi:

- En 2014-15, la dotation était déjà moins que le minimum qui aurait été nécessaire pour adéquatement desservir les besoins des étudiants. Nous comprenons que le CSF est dans une situation difficile avec la cause juridique mais je crois que ce que nous observons ici est un autre problème complètement. Il reste des fonds mais le CSF choisi de demander aux écoles de préparer des documents et des justificatifs au lieu d'utiliser leurs gros bon sens.

- Il y aura encore plus d'étudiants en 2015-16 que cette année à l'école Anne-Hébert. Nous sommes une grande école et les besoins de gestion et d'administration sont beaucoup plus grand pour une grande école que pour une petite. Notre direction est super. Elle veut créer des liens avec les parents... et il y a beaucoup de parents avec 400+ élèves. Cette approche n'est pas du luxe. En tant que parent, je m'attends à pouvoir discuter avec la direction au besoin.

- Selon les critères établies, nous rencontrons la définition d'école "inner city". La formule utilisée ne semble pas prendre en considération ce fait. C'est déplorable qu'un Conseil scolaire connaisse si peu la communauté qu'il est censé desservir... ou ignore les faits dans cette sorte de prise de décision. Nous avons des enfants à l'école qui ont vécu des atrocités inimaginables dans leur pays d'origine. Nous avons des enfants qui ne peuvent se permettre un lunch tout simple. Si ces facteurs ne font pas partie de l'évaluation de la dotation (car ces choses affectent bien entendu le côté académique), le CSF manque non seulement à ses responsabilités mais manque aussi respect tout simple.

Que ces choses ne soient pas considérées dès le début me dépasse complètement. En disant que le CSF a des "épargnes" et que les écoles doivent essentiellement se battre sans garanties n'est non-seulement une stratégie de gestion inefficace, mais nuit à la communauté en créant des stress injustes sur les familles, les employés et entre les écoles qui doivent voir qui criera le plus fort ou flattera le plus doucement pour avoir ce qu'ils jugent leur part. Le CSF manque à ses responsabilités en optant plutôt un rôle passif.

Je comprends qu'on veut trouver des approches novatrices pour répondre aux questions de budgets limités mais c'est le CSF qui doit analyser ces approches en considération des faits qu'ils devraient connaître mieux que tout autre. Honnêtement, je stresse en vous écrivant cette lettre en craignant faire plus de tort que de bien. Est-ce que nous aurons plus de représailles que de nouvelle dotation pour avoir crié fort et non flatter doucement? Ce qui m'apporte au deuxième point.

2. La direction a expliqué qu'une nouvelle formule a été appliquée pour établir la dotation cette année. Je vous supplie d'encourager le CSF de ne plus jamais utiliser cette formule complètement détachée de la réalité. Le CSF se fait honte en demandant aux directions d'écoles de leur expliquer pourquoi une coupure de 100 heures d'APS dans une école "inner city" ne devrait pas être appliquée. Je perds toute confiance! Si le CSF ne comprend pas les besoins de ses écoles qu'est-ce qu'ils font?! Mettre le fardeau sur une direction qui est déjà à court de temps (oh! et on en coupe encore pour 2015-16!) de préparer des documents pour justifier une hausse de dotation quand la formule utilisée a si clairement des lacunes indéniables est digne du ridicule dont le CSF a été l'objet suite à la réunion de hier. Je mets de l'emphase ici pour dire que la direction de l'école a été très claire qu'elle offrait des solutions pour assurer une qualité d'enseignement et que le CSF aurait des sous supplémentaires dont nous pourrions profiter.

Si une formule est nécessaire, parfait. Mais il faudra l'utiliser de paire avec les faits de la vraie vie. Si le CSF insiste d'utiliser cette formule encore l'année prochaine je crois que Radio-Canada aura une belle histoire à partager avec la communauté francophone. Imaginez: "CSF ignore les familles qui vivent sous le seuil de pauvreté en distribuant leurs budgets!"

Je prends donc la parole pour exprimer ces besoins non seulement pour mes enfants mais aussi ceux des nombreux parents d'Anne-Hébert qui travaillent deux jobs pour payer la base, ceux qui doivent être plus braves que nous pourrions l'être en commençant une nouvelle vie ici, ceux qui ont franchement d'autres

choses beaucoup plus importantes à faire pour survivre et que VOUS devez représenter et défendre.

Merci de nous aider à communiquer nos inquiétudes et les émotions fortes qui ont été soulevées.

Stéphanie Sirois

maman de [REDACTED] (qui entre en maternelle l'année prochaine)
